



* 四国学院大学 香川西高等学校

～日々善進～ （バーボー）新聞

12月号



発行日：2021.12.20

（2月に入り、寒くなり、できました。本調理をし、やリレ、健康で2022年を迎えるようにします！）

立てに事、ゼネモエネモたれられない一生の思い出であり、財産となりました。結果は準優勝でしたが、結果以上のモノでこの3年間で得られたと思います。流した涙は本物です!! 3年間応援して下さり、関わって下さった皆さん本当にありがとうございました。

香高予選を終えて

3年間の中で香輝しい試合でした。“全国に行く”という目標をもつて、この香川西高校で一部にきましたが、本当に苦難の連続でした。練習は辛くて、なかなか結果を出せない中で香輝にいたことを後悔した時もありました。ですが、今度は選んで良かったと思います。結果は準優勝で、全国には行けず、悔しさは残りますが、楽しい試合でした。後輩の方には、来年2年生で1番を取ってほしいです。

3年：田邊 彩夏
憧れだったセンターコートで大好きな仲間と戦うことができて幸せでした。結果は6月の県大会と同じで2位でしたが、3年間学んだことを活かすことができたと思います。私を支えてくれた家梅や林先生、仲間に感謝し、大学でも引き続き頑張りたいと思います。

3年：植田 明日香
「香高出場」という大きな目標に向か。この挑戦は、あと一步のところまで終え、しかし、たけ未だたくさん応援のかげで最後の笛が鳴るまで達成し難い切、20レースを3つしかできませんでした。楽しいことよりも苦しいことが多い、たぶん間でしたが、その分誰よりも、より多くのことを学び、人として成長することができました。本当にありがとうございました。

3年：園部 美咲
最後の大会で目標としていた香高出場は叶わなかった。林先生を香高に連れていってくれて、とても悔しかったです。でも私は香西でない経験でないことを沢山身につけてきた人としてとても成長できました。林先生の下での経験はこれから的人生において一生役立つ宝物になりました。本当にこの環境で頑張らせてくまで応援仲間、先生に感謝の気持ちで一杯です。

3年：福丸 波日
今、間違ひなく自信と誇りを持てて言えるのは香西で良かったといふことです。林先生の下で本気でバーボールや人間性を指導していただいた事、最高のチームメイトと出会い、厳しいトレーニングや練習をやり切った事、3年間の集大成として、初めてのセンターコートで決勝の舞台に

3年：藤田 月和
3年間の集大成を飾る場でセンターコートに立てたことはとても嬉しいです。目標としていた「優勝」には届きませんでしたが、この仲間で最後まで戦えたことが何よりも嬉しいくて楽しかったです。陳旗、応援、仲間、応援してくれて3人がいるおかげで頑張ってこれました。本当にありがとうございました。2月に来て本気でじっくりと見てもらいたいと思え、色々な人に出会うことができました。香西に来て良かったです。

3年：岡 もも

大会結果報告

全日本バーボール高等学校選手権大会
香川県代表決定戦

1戦目：香川西	2 - 0	香川誠陵
2戦目：香川西	2 - 0	高松北
3戦目：香川西	2 - 1	英明
4戦目：香川西	2 - 0	丸亀城西
5戦目：香川西	0 - 3	高松南

応援ありがとうございました。

結果順位～

高松南

四学香川西

丸亀城西、坂出商業

バーボール教室のお知らせ

1月17日（日）(9:00～)

○灯篭着（小学生・中学生）

○持ち物（シューズ、タオル、木筒）

たくさんの方に参加をお待ちしております！

読んでいただきありがとうございます！！

発行元：四国学院大学香川西高校